

El Consejo de Gobierno ha dado el visto bueno a la aportación correspondiente al segundo semestre de 2019

La Comunidad aprueba 83 millones para avanzar en transformación tecnológica a través de Madrid Digital

- La Agencia tiene asignadas entre sus funciones la prestación del servicio informático y de comunicaciones

26 de noviembre de 2019.- El Consejo de Gobierno ha aprobado hoy destinar 83.565.648 euros para seguir avanzando en transformación tecnológica a través de la Agencia Madrid Digital, entidad encargada de la prestación de los servicios informáticos y de comunicaciones en la Comunidad de Madrid. Esta partida responde a la aportación del segundo semestre de 2019 de su presupuesto.

La Agencia cuenta para el presente ejercicio con un presupuesto total de 198,75 millones de euros y entre los proyectos más relevantes que actualmente están en ejecución destacan iniciativas para seguir extendiendo la administración digital a materias como la justicia, la educación, el empleo, la sanidad o la ciberseguridad.

Así, en 2019 se ha avanzado en la implantación del bono formación y la apertura de las oficinas virtuales de empleo para el ciudadano y el empleador. También se ha acometido la implantación de las funcionalidades e infraestructura técnica del proyecto de Justicia Digital, de forma que el nuevo sistema y el expediente judicial electrónico ayuden a la agilización y la mejora de la administración de justicia en nuestra Comunidad.

En el ámbito de la Educación y, dentro del Proyecto RAÍCES, se está trabajando en sistemas de gestión y en materia sanitaria, en servicios de movilidad e infraestructuras de comunicaciones en los hospitales. Destaca igualmente el plan de actuación en materia de ciberseguridad, con la puesta en marcha del Centro de Operaciones de Seguridad (SOC) y de la Oficina de Seguridad de la Agencia; y la extensión del Programa Adapta, para la consolidación del nuevo entorno digital de servicios avanzados para todos los empleados públicos.

Por otro lado, se sigue avanzando en la mejora de la productividad del empleado público. En este sentido, además de abordar un Plan de Renovación Tecnológica de más de 70.000 equipos, Madrid Digital ha puesto en marcha un Programa de Transformación del Puesto de Trabajo, con la instalación de equipos fijos y/o dispositivos móviles (*smartphone*, portátiles, tabletas).